
COLLECTIF CULTURES JAZZ

1 message

ANJIRA GESTION <anjiragestion@gmail.com>
À : dl.rouen@sacem.fr

22 juin 2021 à 11:05

Bonjour,
je me permets de vous transmettre les avancées de nos actions . Le collectif est en cours d'enregistrement à la préfecture de Seine Maritime . Un courrier postal vous est également adressé.
Pour aboutir à ces actions , et au vu de programmations de festivals JAZZ , dont seul le JAZZ existe dans le NOM, nous avons décidé de proposer un festival de JAZZ à Villequier, 76490 .
Espérant toute votre attention et votre engagement , la lecture de nos pièces jointes , je reste à votre entière disposition.
Virginie Guillaumet

 [PRESENTATION_FINAL-compressé.pdf](#)

2 pièces jointes **courrier de présentation SACEM.pdf**
217K **archive lettre.pdf**
10345K

TR:

1 message

RAVELEAU Frederic <frederic.raveleau@sacem.fr>
À : "Anjiragestion@gmail.com" <Anjiragestion@gmail.com>

30 juin 2021 à 15:47

Bonjour,

Ci après le lien à suivre :

<https://aide-aux-projets.sacem.fr/nos-programmes-aide/aide-aux-festivals-de-musiques-actuelles/consultation>

Cordialement,

Frédéric RAVELEAU**Directeur Territorial de Haute Normandie**

Pour les départements de l'Eure et de Seine-Maritime

Tél. : 02.90.92.22.40 / 06.63.56.79.97

3 rue Alain Blanchard 76000 ROUEN - France

Sacem.fr

De : RAVELEAU Frederic
Envoyé : mardi 29 juin 2021 15:09
À : Anjiragestion@gmail.com
Objet :

Ci-après mes coordonnées,

Cordialement,

Frédéric RAVELEAU

Directeur Territorial de Haute Normandie

Pour les départements de l'Eure et de Seine-Maritime

Tél. : 02.90.92.22.40 / 06.63.56.79.97

3 rue Alain Blanchard 76000 ROUEN - France

Sacem.fr



Attention: Le présent message et ses pièces jointes (le "message") sont confidentiels et établis à l'attention exclusive du(des) destinataire(s) indiqué(s). Toute diffusion ou utilisation non autorisée est strictement interdite. Si vous recevez ce message par erreur, veuillez immédiatement en avvertir l'expéditeur par e-mail en retour puis détruire le message et vous abstenir de toute référence aux informations qui y figurent afin d'éviter les sanctions attachées à la divulgation et à l'utilisation d'informations confidentielles et/ou de données à caractère personnel. Pour plus d'informations sur l'utilisation par la Sacem des données qu'elle collecte, consultez notre « [Politique de Confidentialité](#) ». Les messages électroniques sont susceptibles d'altération et de falsification. La SACEM décline toute responsabilité en cas d'altération ou de falsification du présent message.

Warning: This e-mail and its attachments (the "e-mail") are confidential and/or protected by the data protection regulation and intended solely for the named addressee(s). Any unauthorized dissemination or use is strictly prohibited. For additional information concerning the use of the personal data by Sacem, please consult our « [Privacy Policy](#) ». If you received this e-mail in error, please immediately notify the sender by reply e-mail and then delete the e-mail from your system. Please do not copy, use or make reference to it for any purpose, or disclose its contents to any person: to do so could expose you to sanctions. E-mails can be altered or falsified. SACEM shall not be liable for any alteration or falsification on this e-mail.

(aucun objet)

1 message

RAVELEAU Frederic <frederic.raveleau@sacem.fr>
À : "Anjiragestion@gmail.com" <Anjiragestion@gmail.com>

29 juin 2021 à 15:08

Ci-après mes coordonnées,

Cordialement,

Frédéric RAVELEAU

Directeur Territorial de Haute Normandie

Pour les départements de l'Eure et de Seine-Maritime

Tél. : 02.90.92.22.40 / 06.63.56.79.97

3 rue Alain Blanchard 76000 ROUEN - France

Sacem.fr



Attention: Le present message et ses pieces jointes (le "message") sont confidentiels et etablis a l'attention exclusive du(des) destinataire(s) indique(s). Toute diffusion ou utilisation non autorisee est strictement interdite. Si vous recevez ce message par erreur, veuillez immediatement en avvertir l'expediteur par e-mail en retour puis detruire le message et vous abstenir de toute reference aux informations qui y figurent afin d'eviter les sanctions attachees a la divulgation et a l'utilisation d'informations confidentielles et/ou de donnees a caractere personnel. Pour plus d'informations sur l'utilisation par la Sacem des donnees qu'elle collecte, consultez notre « [Politique de Confidentialite](#) ». Les messages electroniques sont susceptibles d'alteration et de falsification. La SACEM declina toute responsabilite en cas d'alteration ou de falsification du present message.

Warning: This e-mail and its attachments (the "e-mail") are confidential and/or protected by the data protection regulation and intended solely for the named addressee(s). Any unauthorized dissemination or use is strictly prohibited. For additional information concerning the use of the personal data by Sacem, please consult our « [Privacy Policy](#) ». If you received this e-mail in error, please immediately notify the sender by reply e-mail and then delete the e-mail from your system. Please do not copy, use or make reference to it for any purpose, or disclose its contents to any person: to do so could expose you to sanctions. E-mails can be altered or falsified. SACEM shall not be liable for any alteration or falsification on this e-mail.